

令和7年4月号

長柄駐在だよい



長柄駐在所
35-3106
石川 利哉

新入学・進級時、子供を犯罪被害から守ろう！

子供たちを取り巻く環境が変わることの時期、子供を狙った犯罪に気を付けて！お父さん、お母さん、「うちの子はもう〇年生だから大丈夫」と油断していませんか？

不審者から身を守るためにには、幼少期から子供自身に「自分の身は自分で守る」方法を身につけさせることが大切です。その一つが「危険から身を守るためにの合言葉」です。日頃から、お子さんの行動範囲と一緒に歩き、危険箇所等を確認しながら具体例を挙げ、この合言葉を繰り返し教えましょう。

危険から身を守るためにの合言葉

「ちばっこ、いやです、ダメです、いきません」

しつこく話し掛けてくる人に会ったら

「いやです」～名前や家を教えて・一緒に遊ぼう・一緒に子ネコを探して

「ダメです」～写真撮らせて・ちょっと髪を触らせて

「いきません」～一緒に公園に行こう・〇〇駅まで連れて行って等々としつかり断りましょう。

春の全国交通安全運動

4月6日(日)～4月15日(火)

【青だけど 自分の目で見て たしかめて】

歩行者の関係する交通事故の多くは、横断歩道等の道路横断中に発生しています。道路を横断するときは、とびだしをしないで、左右の安全を確認しましょう。

ドライバーのみなさん！

横断歩道は歩行者優先です。

横断歩道を渡ろうとしている歩行者がいたら、

横断歩道の手前で安全に停止しましょう。



通学路等における交通指導取締りの強化について

県警では、新入学児童を交通事故から守るために、登下校時間帯の通学路等における交通指導取締りを強化します。学校周辺は多くの児童が通行することから、通行禁止違反や速度違反、さらに横断歩道における歩行者妨害などに対し、警察官や可搬式オービスが目を光させています。

新入学児童は交通ルールに不慣れですので、ドライバーの皆さんには、思いやりとゆとりを持った運転をお願いします。

長柄駐在所 事件発生状況

<2月15日から3月15日>

発生はありませんでした。

